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夢いっぱいの南小 
学校教育目標 

「夢をもち、ねばり強く活動する児童の育成」児童数 ５６０名 

【学校生活アンケート 保護者集計】 

 ２月に保護者の皆様にご協力いただいた学校生活アンケートの集計結果をご報告いたしま

す。ご指摘いただいた点や課題につきましては、改善策を講じ、子供たちがよりよい学校生活

を行えるよう努めてまいります。 

A：あてはまる          B：ややあてはまる 

C：あまりあてはまらない  D：あてはまらない     E：よくわからない    （％） 

NO 診   断   内   容 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 

1 お子さんは、学校が楽しいと言っていますか。 59 35 4 1 1 

2 お子さんは、よくあいさつができますか。 27 53 16 2 2 

3 お子さんは手洗いや歯磨きの習慣がついていますか。 5１ 32 13 4 0 

4 お子さんは、授業がわかりやすいと言っていますか。 32 48 8 ２ 10 

5 お子さんは基礎的な学力が身についてきていますか。 31 57 9 2 1 

６ お子さんは、進んでお手伝いができますか。 26 45 23 6 0 

７ 
お子さんは、様々な人との関わりを通して、夢や目標

をもって生活することができていますか。 

34 51 8 2 5 

８ お子さんの自他を大切に思う気持ちは、高いですか。 39 52 6 1 2 

９ お子さんは、善悪を判断して行動していますか。 46 48 3 1 2 

10 
学校は、子どもたちに社会のルールやマナーを身につ

ける指導を大切にしていますか。 

42 46 2 1 9 

11 
学校は、いろいろな機会を通して、子どもたちに命の

大切さや思いやりの心を育てていますか。 

39 44 １ 1 15 

12 
学校は、子どもたちに自分の意見や考えを伝える指導

を大切にしていますか。 

34 46 ６ 1 13 

13 
学校は、子どもたちが互いに助け合ったり学び合っ

たりすることを大切にした指導を行っていますか。 

35 48 ３ 1 13 

14 学校は、個を大切にした指導を行っていますか。 3２ 44 8 2 14 

15 
学校は、親の相談や子どもの悩みを適切に受け止め

迅速・適切に対応していますか。 

3６ 44 6 2 12 

16 
学校は、子どもたちの安全を守る安全対策に取り組

んでいますか。 

44 46 2 1 7 

17 
学校は、学校公開、地域人材の活用などを通して、

家庭や地域との連携を進めていますか。 

33 49 4 1 13 

18 
学校は、学校だより、学年だより等で教育活動や方

針をわかりやすく伝えていますか。 

49 46 ２ 1 2 

 

 

 



〇上記アンケートの回答に関して、ご意見等がございましたら、ご記入ください。

（自由記述） 

 

たくさんのご意見やご要望などをいただきありがとうございました。以下の内容につ

いて、一つ一つを全教職員で共有し、南小学校の今後のより良い教育活動に役立ててま

いります。 

なお、ご意見は一部省略したものや個人が特定される記述については記載しておりま

せん。ご意見として真摯に受け止め、個々に対応してまいります。また、同内容につい

て集約しています。 

 

学校生活全般に対して  

・毎日楽しく通えたのは先生方のおかげです。 

・素晴らしい先生に担任をして頂き、この 1年はお友達との小さなトラブルの解決や登

校する意欲があることに安心して過ごせています。 

・この１年間で学力もその他もとても意欲が高まりました。学校、担任の先生にはとて

も感謝しています。 

・小さな怪我もお電話をくださり、かえって先生方のご負担になっているのではと申し

訳なく思っています。 

・学校に行く機会もほとんどないので、学校はと聞かれても正直なところよくわからな

いです。担任の先生について聞かれる方が答えやすいです。 

・アンケートですが、抽象的過ぎてイメージできないものが多々あります。 

・児童が増えることで対応も大変になってきているように感じます。働き方改革もあり

過重労働にならないように考えないといけませんので、省けることと力を入れるところ

を一度整理してはどうでしょうか。先生に依存した教育ではムラがあると思いますし周

囲からも聞きます。 

 

⇒様々な視点でのご意見、感謝の言葉をいただき、ありがとうございます。 

 

 生活全般について  

・近所の人にあったら あいさつをするように指導してもらいたいです。 

 

⇒次年度も継続して指導していきます。ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。 

 

 学習指導について  

・学年で指導の進度は合わせてほしいです。 

・教科で使う道具について、計画的に持ち物の指示が欲しかったです。 

・学力は家庭で親がもっと見てあげるべきだと反省しております。 

・長期休暇のワークの変わりのタブレットの使用も完全にタブレットではなく両方のよ

い部分を宿題として出してほしい。 

 



⇒学級・学年で指導に差がでないよう、共通理解を図ってまいります。 

 

 生徒指導について  

・どのクラス、担任になっても子供たちが平等に楽しいと思える学校生活を送れるよう

に対策をして欲しい。 

・低学年の下校が一番最後はやめて欲しい。下校のタイミングを工夫して欲しい。 

・1年生においても、SNSやゲームとの付き合い方の指導をしてほしい。 

 

⇒児童の自己有用感を育む学級経営に努めてまいります。SNSやオンラインゲームの使

用については、学校でも指導しますが、ご家庭の責任のもと、ルールを決めていただく

ようお願いいたします。 

 

 保護者・地域・学校との連携について  

（１）運動会について 

・今年度の運動会が数年ぶりに全学年で行われましたが、とても見えにくかったです。

種目事に、最前列を入れ替えるよう文書にありましたが最前列にずっと居座る人も居

ました。子どもも、ダンスする場所が狭くて手が当たると言っていました。種目も一

つ減り残念そうでした…。 

・来年度更に、人数が増えると聞いています。先生方が大変なのは分かりますが、出来

れば 2部制に戻して欲しいです。 

 

⇒今年度は、工事期間中であり、大変ご迷惑をおかけしました。次年度の運動会運営に

ついては、PTA運営委員会の中でも議題とし、対応してまいります。 

 

（２）学校行事について 

・授業参観を土曜日にもやってほしいです。 

・保護者が参観する機会が少なく残念に思います。 

・行事を通して得られる経験や、成長は大きいように感じます。 

・学校ごとに環境は違いますが、マラソン大会など実現できそうな行事があれば、学校

と協力して子どもたちを見守っていければと思っています。 

・新校舎が増築され行事が制限されないよう工夫して欲しい。 

・人手不足や、児童数の増加による影響かとは思いますが、他の小学校とあまり差がな

いような内容にしてほしいです。 

・校舎の増築や児童数の増加で否めないのは理解するが、学校生活において学びの場で

ある行事は子供達同士が切磋琢磨する場でもあり、もう少し充実させてほしい。 

・他の市の部活で吹奏楽部やオーケストラ部があったり、運動に力をいれている学校が

あったりする。南小学校も学校で児童が才能を伸ばせる機会があればいいなと思います。 

・運動会以外に遠足や校外学習など各行事の写真を低学年からネットで購入できるよう

に改善して欲しい。 

 

⇒多くの意見を頂戴しました。他校の行事との比較も課題としてあげていただいおりま

す。学校の現状（児童数、敷地・設備等）からよりよい行事運営を検討していきます。 


